

Ils décidèrent de réfléchir chacun de leur côté à l'histoire qu'ils pourraient s'inventer. Deux semaines plus tard, ils se retrouvèrent dans le même café et mirent sur pied le protocole de leurs rencontres qui auraient lieu une fois par mois, toujours dans le même hôtel.

Ce 17 avril — près de deux ans déjà — c'est la vingtième fois qu'ils se retrouvent.

Comme chaque fois ils se prennent dans les bras et se serrent longtemps, comme s'il fallait que leurs corps se connectent l'un à l'autre. Puis, doucement, ils se séparent et Lucien sort de sa poche une pièce de monnaie.

— Pile ou face ?

—Pile.

Il jette la pièce en l'air, la rattrape de la main droite et la pose sur le dos de sa main gauche.

— Face. Tu as perdu.

Elle sait ce qu'elle a à faire. Lentement elle s'agenouille devant lui. Elle aime ce moment où elle sait qu'elle va glisser dans l'abandon d'elle-même et la soumission la plus totale. Quand il a annoncé face, elle a été un peu déçue. C'était la troisième fois de suite qu'elle perdait. Ce soir elle aurait bien voulu gagner et le soumettre lui. Elle aime le voir obéir et pouvoir le prendre à sa guise. Elle se souvient de la dernière fois où elle avait gagné. Assise sur le bord du lit, les jambes bien écartées, elle lui avait ordonné de se mettre à genoux devant elle et de la regarder se caresser. Il n'avait pas le droit de la toucher. Son regard l'excitait au plus haut point. Elle lui avait demandé de s'approcher davantage et de renifler sa chatte, comme un chien. Et puis elle s'était retournée et elle lui avait demandé de lui lécher le ...